

## SUMMARY

# HUBUNGAN BEBAN KERJA DENGAN KEPUASAN KERJA PERAWAT DI RUANG RAWAT INAP RUMAH SAKIT SARI ASIH CILEDUG

Created by ANA NURHANI

**Subject** : HUBUNGAN BEBAN KERJA DENGAN KEPUASAN KERJA PERAWAT  
**Subject Alt** : HUBUNGAN BEBAN KERJA DENGAN KEPUASAN KERJA PERAWAT  
**Keyword** : HUBUNGAN BEBAN KERJA DENGAN KEPUASAN KERJA PERAWAT DI RUANG RAWAT INAP RUMAH SAKIT SARI ASIH CILEDUG

### Description :

Beban kerja perawat adalah keseluruhan kegiatan atau aktivitas yang dilakukan oleh seorang perawat selama bertugas disuatu unit pelayanan. Beban kerja yang dilakukan perawat berdasarkan standar praktek keperawatan antara lain : pengkajian, diagnosa keperawatan, perencanaan, pelaksanaan dan evaluasi. Secara teori beban kerja yang tinggi maka akan mempengaruhi kepuasan kerja. Tujuan penelitian adalah menganalisa hubungan antara beban kerja berdasarkan standar praktek keperawatan dan kepuasan kerja perawat. Metode penelitian dengan cross sectional dengan jumlah sampel 88 orang, dengan cara membagikan kuesioner kepada perawat di ruang rawat inap. Beban kerja perawat adalah keseluruhan kegiatan atau aktivitas yang dilakukan oleh seorang perawat selama bertugas disuatu unit pelayanan, kepuasan kerja adalah penilaian dari pekerja tentang seberapa jauh pekerjaannya secara menyeluruh memuaskan kebutuhannya. Berdasarkan hasil penelitian sebanyak 59,2% perawat menyatakan beban kerjanya cukup berat dan 76,9% menyatakan kepuasan kerjanya rendah. Hasil uji statistik menunjukkan hubungan yang bermakna antara beban kerja dan kepuasan kerja ( $p < 0,05$ ).

**Contributor** : Ns.Dorkas Kristianawati,S.Kep,M.Biomed

**Date Create** : 17/12/2013

**Type** : Text

**Format** : PDF

**Language** : Indonesian

**Identifier** : UEU-Undergraduate-2008-33-062

**Collection** : 2008-33-062

**Source** : Perpustakaan Esa Unggul

**Relation Collection** Universitas Esa Unggul

**COverage** : Sivitas Akademika Universitas Esa Unggul

**Right** : Copyright @2013 by UEU Library

**Full file - Member Only**

If You want to view FullText...Please Register as MEMBER

**Contact Person :**

Astrid Chrisafi (mutiaraadinda@yahoo.com)

Thank You,

Astrid ( astrid.chrisafi@esaunggul.ac.id )

Supervisor